



CEREMONIA DE PREMIACIÓN.

Alumna de escuela de Curanilahue ganó un concurso internacional

● Una estudiante de 11 años de Curanilahue fue la ganadora del concurso "Alrededor de Iberoamérica" organizado por la empresa internacional Veolia, en alianza con la Organización de Estados Iberoamericanos y patrocinado en Chile por el Ministerio de Medio Ambiente. Renata Peña, alumna de quinto año de la Escuela Pablo Neruda, tendrá la oportunidad de reunirse en Lima y Machu Picchu con estudiantes de Argentina, Brasil, Colombia, Ecuador, México y Perú.